

HOKUTO SPLASH! 北都祭2024開催!



作業療法学科教員の西口です。

9月13日の学内、14日の学外向けに今年も北都祭を開催することができました。

1日目は学内向けのイベントです。

学科を越えて結成された混成チームにてスポーツ大会が実施されました。

その内容が実にユニーク。

体力差や経験差が反映されやすいメジャー競技ではなく、ゲーム要素が強かったり、小中学校の運動会で行われたりしたような懐かしいモノがチョイスされ、誰もが楽しむことができました。



「障害物リレー～ぐるぐるバット後」



「5色綱引き～隣のチームも助けないと！」



「台風の日～遠心力に耐えて飛べ」

お昼ご飯には北都名物の教職員焼きそば。
良くも悪くも、作り手によって味付けがバラバラです。
好みの味はどれだ？

後半戦は近くの緑が丘小学校から借りて来た用具で「玉入れ」から開始！



「玉入れ～圧倒的に高さが足りないッ」

メの総合リレーを経て、1日目が終了。
これで明日への準備は完璧です。

そして迎えた学外向けの2日目。
ありがたいことに青空が広がり、関係者や近隣住民をはじめ、多くの方々にご来場いただきました。



学校祭の目玉と言えばやはり模擬店。
今年は8組が出店しました。
人気の「焼き鳥」の他、「はしまき」「フルーツあめ」と言った変わり種メニューも。
前売り、当日券とも好調な売れ行きで、材料が不足して買い出しに行くなど大盛況。

また、昨年に引き続き旭川調理師専門学校もご来校。
学生さんとは言え、プロの料理です。おいしくないわけがない。

もちろん、本校学生もそれに負けじとがんばる。
後で会計表をみたところ、その原価率にびっくり。
「儲けより思い出」という、実に学校祭らしい模擬店でした。



学校内では「キッズスペース」や「学科ブース」を展開。
我々の目指す仕事の紹介もしっかりさせていただきました。





ステージ上では作業療法学科の「ミニゲーム大会」、理学療法学科の「バンド演奏」、看護学科の「謎解きイベント」など盛りだくさんの内容。

学生はもちろん、来校者のみなさんにも大好評。

中でも「謎解きイベント」では、校内に散りばめられたヒントを探すため、老若男女問わない参加者が笑顔で駆け回る姿が見られました。



例年より準備期間が短く、きちんと開催できるのかと危ぶまれた学校祭でしたが、最終的には大きなトラブルもなく終えることができました。

これもひとえに本校学生および教職員のご協力と働きがあつてこそその成果。

実行委員長として感謝の念に堪えません。

ぜひ、2025年の学校祭も全員で盛り上げていきましょう！